

Online zusammen Basteln

Natürlich macht es viel mehr Spaß, wenn wir uns alle zusammen im Vereinsheim treffen um dort zu Tanzen, Schuhplatteln, Spielen oder Basteln. Oder wie normaler Weise in der Vorweihnachtszeit fleißig das Theaterstück für die Weihnachtsfeier zu üben, die Bühne für das Stück herzurichten und Weihnachtslieder zu singen und kleine Gedichte zu lernen. Aber was ist schon normal, wenn schon das zweite Mal Corona die Vorweihnachtszeit bestimmt?

Darum wurde kurzerhand die Jugendprobe wieder auf online umgestellt. Nachdem wir uns schon einige mal in der virtuellen Welt zum gemeinsamen Spielen am PC trafen – dabei musste ich feststellen, dass bei einem Spiel wie die Montagsmaler die Kinder beim Zeichnen mit der Maus am Computer viel geschickter sind als ich, die sich immer noch wie ein Computerneandertaler fühlt – wurde nun mal eine kreative Onlinebastelstunde abgehalten. Die Kinder erhielten vorab eine Liste der benötigten Materialien. Nun war natürlich die Spannung groß, was wir damit machen werden. Das wurde kurz erklärt und schon tropften wir alle fleißig mit unseren bunten Kerzen in die Wasserschüsseln. Manche für sich alleine in Begleitung ihres Laptops auf welchen die anderen beobachtet werden konnten, wie die es machten, andere, da eh immer zusammen beim Spielen und Essen vereint am gemeinsamen Küchentisch. Die Resultate der konzentrierten Tropfereien sind wunderschöne Wachsbilder, welche sich jeder an seinen Christbaum hängen kann. Mit viel Geduld sind sogar zwei Gesichter entstanden. Bei einigen durfte natürlich auch der Glitter nicht fehlen.

Lassen wir uns von Corona nicht die gute Laune und unseren Zusammenhalt verderben. Bleiben wir gemeinsam dabei, egal ob aktiv im Verein oder online!

Sti

